

Actividad turística en Yucatán y el Tren Maya son ejemplos de sustentabilidad: Sectur

El Gobernador de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, y la secretaria de Turismo de México, Josefina Rodríguez Zamora, se reunieron con los principales representantes de la iniciativa privada que integran el sector turístico de la entidad.

Durante la reunión se identificaron retos, oportunidades y fortalezas que enfrentará la actividad turística en los siguientes años. Y se abundó en la importancia de la sostenibilidad como eje rector de la política turística.

La titular de la Secretaría de chas de des Turismo (Sectur) refirió que es- fer Garlem)

te encuentro brinda la oportunidad de estrechar lazos entre los sectores público y privado, para impulsar el turismo yucateco.

Al destacar el turismo en Yucatán como un pilar esencial de la economía local y nacional, reconoció la riqueza cultural, histórica y el desarrollo turístico con el que cuenta el estado.

Recordó que se busca que los beneficios del turismo lleguen a cada rincón de México, empoderando a las comunidades locales y reduciendo las brechas de desigualdad • (Jennifer Garlem)